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20 Antrag bzgl. Vorstellung aller Konzepte zur Sanierung der Musikschule (616/2008) 

 
Die vier Vorschläge der Architektin zur Sanierung der Musikschule wurden komplett 
zurückgezogen. Zur nächsten Sitzung des Betriebsausschusses wird dem Ausschuss auf der 
Basis der Baugrunduntersuchung ein komplett neuer Vorschlag unterbreitet, abgestimmt mit 
dem Bodengutachter, dem Statiker und der Architektin, der dann auch den aktuellsten 
Erkenntnissen aus der Baugrunduntersuchung Rechnung trägt. 
Die CDU-Fraktion beantragt folgenden Fragenkatalog bei der Erstellung des neuen Konzeptes 
zu berücksichtigen: 
- Es wird um Ausführungen zur Baugrunduntersuchung gebeten, 
- Es wird um eine Aussage gebeten, wie sicher das Gebäude überhaupt ist, 
- Wurden zwischenzeitlich bereits Sanierungsmaßnahmen durchgeführt?, 
- Wurden bereits Anträge auf Zuschüsse gestellt?, 
- Muss die Musikschule ausgelagert werden, wenn saniert wird und wohin wird sie 
ausgelagert?, 
- Die Kosten der Sanierung der Musikschule, sollen den Kosten eines Neubaus 
gegenübergestellt 
   werden. 
 
Der Antrag A 616/2008 ist durch den Bericht der Verwaltung erledigt. 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 

 




